

Fecha: 10-11-2024
 Medio: Las Últimas Noticias
 Supl. : Las Últimas Noticias Segunda Edición - Chile
 Tipo: Noticia general
 Título: **Mylenka Budrovich: Nunca me imaginé que iba a cantar en la Quinta Vergara**

Pág. : 4
 Cm2: 222,9
 VPE: \$ 1.225.540

Tiraje: 91.144
 Lectoría: 224.906
 Favorabilidad: No Definida



ELISA VERDEJO

Mylenka se emocionó en el escenario.

La modelo compartió escenario con Karen Paola, Princesa Alba y Consuelo

Mylenka Budrovich: “Nunca me imaginé que iba a cantar en la Quinta Vergara”

ENRIQUE NIÑO

A sus 39 años Mylenka Budrovich cumplió su sueño de cantar en el cierre de la Quinta Vergara. La modelo y manicurista porteña subió al escenario junto a Karen Paola, Princesa Alba y Consuelo Schuster para interpretar “Y dale alegría a mi corazón”, el tema original de Fito Paéz.

“Estoy muy emocionada, las chicas son unas secas, súper amorosas. Se armó un grupo hermoso”, confesó apenas terminó su

presentación. “Desde arriba se ve menos gente de lo que parece en la tele”, agregó.

El musical de las cuatro fue una idea de los organizadores del programa. “Ellos me conocen desde los tres meses, saben que canto. Nunca me imaginé que iba a cantar en la Quinta Vergara. Fue bastante improvisado. Me avisaron hace dos o tres semanas”, dijo Mylenka, quien nació con una mielomeningocele, más conocida como espalda bífida. Gracias al tratamiento que hizo en el Centro Teletón de Valpa-

raíso aprendió a caminar con ayuda de bastones. Sin embargo, a los 23 años debido a una infección en su cadera derecha debió volver a hacer terapia para aprender a desplazarse en silla de ruedas.

¿Qué sientes ahora?

“Fue una bonita sorpresa. Siempre he participado en la Teletón de alguna u otra manera. Y siempre decía *pucha, yo canto y nunca me consideran*. Ahora sí. Desde chiquita me gustó cantar y estudié música durante tres años en la Universidad de Valparaíso”.